

Pressemitteilung  
Nr. 105/2022

## Schwarzes Virus-Siegel zeichnet Wäscherei- und Spültechnik von Miele für beste Hygienequalität aus

- ▶ Geräte erreichen Status „Excellenz-Hygienequalität“
- ▶ Sicherheitsfunktionen und Desinfektionsprogramme überzeugen die Jury

**Gütersloh/Mailand, 21. Oktober 2022. – Nach dem renommierten goldenen Virus-Siegel für die Erfüllung überdurchschnittlich hoher Hygienestandards außerhalb des Gesundheitswesens zeichnet das Institut für integrative Hygiene und Virologie erneut Miele-Technik für Gewerbebetriebe aus: Waschmaschinen und Gewerbegeschirrspüler der jüngsten Generationen erhalten zusätzlich das schwarze Siegel, das noch einmal höhere Standards definiert.**

Es wird von Experten im Rahmen einer unabhängigen Begutachtung für „Excellenz-Hygienequalität“ vom Institut für integrative Hygiene und Virologie – InFluenc\_H vergeben: Etwa für Waschmaschinen der Miele-Baureihe „Kleine Riesen“ für sechs bis acht Kilogramm Füllgewicht und der Baureihe „The New Benchmark Machines“ für 12 bis 20 Kilogramm Füllgewicht. Die Geräte reduzieren bei Temperaturen von 70 beziehungsweise 75 °C mehr als 99,9 Prozent aller Viren. Für die Anwendung in hygienisch sensiblen Bereichen verfügen sie außerdem über thermische und chemothermische Desinfektionsprogramme, die mit hohen Sicherheitsfunktionen versehen sind. Diese Programme werden beispielsweise nach dem Start verriegelt, um einen vorzeitigen Abbruch des Waschprozesses zu verhindern. Nach der Desinfektionsphase ist kein weiterer Wassereinfluss über den Einspülkasten mehr möglich und damit die Gefahr einer Rekontamination deutlich reduziert.

Die Parameter für eine erfolgreiche Desinfektion werden laufend überwacht: Sinkt etwa die Temperatur der Waschlauge, weil Heizkörper ausgefallen sind, bricht das Programm sofort ab und das Bediendisplay zeigt eine Fehlermeldung an. Der Temperaturverlauf lässt sich auch über das Online-Portal „Miele MOVE“ kontrollieren – bei Bedarf inklusive Dokumentation der relevanten Daten. Ist eine Waschmaschine an ein Miele-Dosiersystem angeschlossen, sorgt dies automatisch für korrekt abgemessene Mengen Prozesschemie und warnt vor leeren Kanistern.

Eine Türverriegelung schützt auch die Frischwasserspüler der Generation „MasterLine“, die ab Januar 2023 verfügbar sind, vor unbefugtem Zugriff bei laufenden Programmen. Informationen über die tatsächlich erreichten Parameter werden am Programmende angezeigt. Ein Modell dieser Serie, die mit dem goldenen Virus-Siegel ausgezeichnet wurde,

erhält zusätzlich das schwarze Siegel: Das Gerät PFD 407 bietet mit dem Programm Vario TD eine thermische Desinfektion, wie man sie sonst nur aus dem Medizinbereich kennt und entfernt sogar mehr als 99,99 Prozent der behüllten und unbehüllten Viren (etwa Corona, Influenza- oder Noroviren).

## Medienkontakt

Anke Schläger

Phone: +49 5241 89-1949

E-Mail: [anke.schlaeger@miele.com](mailto:anke.schlaeger@miele.com)

**Über das Unternehmen:** Miele ist der weltweit führende Anbieter von Premium-Hausgeräten für die Bereiche Kochen, Backen, Dampfgaren, Kühlen/Gefrieren, Kaffeezubereitung, Geschirrspülen, Wäsche- und Bodenpflege. Hinzu kommen Geschirrspüler, Luftreiniger, Waschmaschinen und Trockner für den gewerblichen Einsatz sowie Reinigungs-, Desinfektions- und Sterilisationsgeräte für medizinische Einrichtungen und Labore. Das 1899 gegründete Unternehmen unterhält acht Produktionsstandorte in Deutschland, je ein Werk in Österreich, Tschechien, China, Rumänien und Polen sowie die zwei Werke der italienischen Medizintechnik-Tochter Steelco Group. Der Umsatz betrug im Geschäftsjahr 2021 rund 4,84 Milliarden Euro. In fast 100 Ländern/Regionen ist Miele mit eigenen Vertriebsgesellschaften oder über Importeure vertreten. Weltweit beschäftigt der in vierter Generation familiengeführte Konzern etwa 22.300 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, etwa 11.200 davon in Deutschland. Hauptsitz ist Gütersloh in Westfalen.

## Zu diesem Text gibt es drei Fotos



**Foto 1:** Bieten mit hohen Waschtemperaturen und weiteren Funktionen maximalen Schutz vor Viren aller Art: Waschmaschinen der aktuellen Generation „The New Benchmark Machines“, die jetzt mit dem schwarzen Virus-Siegel ausgezeichnet wurden. (Foto: Miele)



**Foto 2:** Das schwarze Virus-Siegel wird vom Institut für integrative Hygiene und Virologie – InFluenc\_H verliehen – an Produkte, die sich durch höchste Hygienequalität auszeichnen. (Foto: Miele)



**Foto 3:** Hygienisch gereinigtes Geschirr schützt vor Ansteckungen. Der Frischwasserspüler PFD 407, der ab Januar 2023 verfügbar ist, wurde jetzt schon mit dem schwarzen Siegel ausgezeichnet. Er entfernt mehr als 99,99 Prozent aller behüllten und unbehüllten Viren. (Foto: Miele)

Download Text und Fotos: [www.miele-presse.de](http://www.miele-presse.de)

Folgen Sie uns:

-  @Miele\_Presse
-  @Miele.DE
-  @mieleddeutschland
-  Miele | Miele Professional

Weitere Informationen zu diesem Thema erhalten Anwender unter  
Tel.: 0800/22 44 644 oder [www.miele-professional.de](http://www.miele-professional.de)